
Consejo Académico institucional 
Reunión Pública 14 de abril de 2023 – 10 hs. 
Consejeros con voto: Falaschi, Mabel; Zappettini, Cecilia ; Coppiarolo, Lorena ; Caggioni, Valeria ; Chaparro, Marilina ; 
Sieghel, Kiara; Gualtieri, Victoria; Maroni, Fabián  
Otros participantes: Nieva, Juan Augusto  
 

Dando inicio a la reunión se propone se propone seguir el orden del día. 
 

1. Solicitud de materias por promoción sin examen final 
 
Se dialoga sobre los espacios presentados para su promoción sin examen final. Las propuestas 
presentadas por los docentes fueron compartidas vía mail para la previa lectura por parte de los 
Consejeros.  
Se observa que para 4to año de Geografía se ha presentado un número de materias que superan el 
30%, por lo que sólo podrán autorizarse 2 de las 3 asignaturas presentadas. 
La consejera Chaparro plantea que, luego de conversar con sus compañeros sobre la dificultad que 
implica el final de cada una de las asignaturas, propone que se autoricen Organización del Espacio 
Argentino y Problemas Espaciales Mundiales. El presidente del Centro de Estudiantes, Augusto Nieva, 
ratifica lo dicho por la Consejera al igual que la consejera Cagioni. 
Desde la dirección se conversará con la docente a cargo de la cátedra Investigación Geográfica II para 
explicarle los motivos de la negativa a su solicitud. 
 

Moción:  
Se propone que los siguientes espacios curriculares puedan aprobarse por PROMOCIÓN SIN EXAMEN 
FINAL:  
 Profesorado de Educación Inicial: 

 1er año: Análisis del Mundo Contemporáneo (Prof. Arrúa) 

 2do año: Cultura, Comunicación y Educación (Prof. De la Torre) 

Educación Plástica (Prof. Cappannini) 

Teoría Sociopolítica (Prof. Navarro) 

 3er año: Medios audiovisuales, TICs y Educación (Prof. De la Torre) 

     Producción de Materiales y Objetos Lúdicos  (Prof. Cappannini) 

 Profesorado de Geografía: 

 2do año:  Perspectiva Ambiental I (Prof. Solari) 

      Perspectiva Social (Prof. Nieto) 

 4to año:  Organización del Espacio Argentino (Prof. Spinelli) 

     Problemas Espaciales Mundiales (Prof. Patronelli) 

APROBADA POR UNANIMIDAD 

 
2. Turnos de exámenes 2022. 

Se analizan las mesas de examen pautadas por calendario escolar 2023: Turno agosto (1 llamado) y 
Turno Noviembre-Diciembre (2 llamados).  



Desde el equipo directivo se propone la realización de una mesa excepcional para aquellos alumnos 
que cursan de manera condicional los espacios de Práctica y los Talleres. La inscripción se realizará de 
manera presencial en Preceptoría, del 02 al 05 de mayo. 
Se propone además realizar una mesa extraordinaria en el mes de septiembre con el objetivo de 
favorecer las trayectorias académicas de los alumnos. Se consensua que la misma tendrá una duración 
de una semana y las mesas se desarrollarán sin suspensión de clases (con excepción de aquellas 
situaciones en las que el docente que dicta la cátedra esté convocado a mesa).  
Se analizan diferentes fechas posibles para ambas mesas. 
 

Moción:  
Se propone el siguiente cronograma de mesas para el presente ciclo lectivo: 

 Mesa excepcional para alumnos condicionales de Práctica y Talleres: 29 de mayo al 02 de junio. 
Inscripción: 02 al 05 de mayo.  

 Turno Julio-Agosto: 31 de julio al 12 de agosto. Inscripción: 03 al 07 de julio. 

 Mesa extraordinaria septiembre: 25 al 29 de septiembre. Inscripción: 07 al 14 de septiembre 

 Turno noviembre-diciembre (2 llamados): 22 de noviembre al 22 de diciembre. Inscripción: 10 al 
15 de noviembre 

APROBADA POR UNANIMIDAD 

 
3. Ayudantes de cátedra 

La Directora informa que a la fecha no se ha recibido ninguna solicitud para la cobertura de Ayudantes de 
Cátedra. Se reiterará a los docentes la posibilidad de incorporar ayudantes a sus cátedras. 

 

4. Dificultad de alumnas para cumplir el horario de ingreso 
 
La consejera Victoria Gualtieri plantea la situación de algunas de sus compañeras que por razones de 
organización familiar, llegan algunos minutos después del horario de ingreso. Se analiza la situación y 
desde el CAI se propone que se dialogue con los docentes para ver (dependiendo del tiempo que 
demoren) de qué manera compensan el mismo. En caso de no haber acuerdo con el docente se solicita 
que las/os alumnas/os presenten la situación mediante nota al CAI para tratar de manera específica la 
situación. 
 

5. Cambio de plan 
 
La Consejera Chaparro plantea que el cuerpo de alumnos de 2do año viven una situación de 
incertidumbre con respecto al cambio de plan de estudios. La Directora indica que los convocó a una 
reunión para explicar la situación y la normativa a la fecha a la que concurrieron sólo 3 de los alumnos 
del curso. 
El alumno Nieva plantea que el no tener a la fecha el plan de homologación complica la situación de los 
alumnos, por lo que han planteado la posibilidad de escribir una nota para elevar a las autoridades 
provinciales explicando dicha situación. 
La Directora se compromete a consultar vía Inspección si hay novedades al respecto y elevar cualquier 
inquietud que presenten los alumnos. 
 

Siendo las 10:50 hs se da por finalizada la reunión. 


